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1. OUVERTURE DE LA REUNION 
Présents : Isabelle Gagnon, Marc Parisien, Ibrahim Karidio, Heather Coffin, Souleiman 
Bouraleh, Sabelle Gueye, Sylvie Dassilva, Christophe Nayet 
Elève: Fatou Anta 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
Marc Parisien propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyé par Souleiman Bouraleh et 
accepté à l’unanimité. 
Ajouts: Varia - Rencontre possible avec le député Marlin Schmidt 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL 
Isabelle Gagnon propose l’adoption du procès-verbal, appuyé par Marc Parisien et accepté à 
l’unanimité. 

4. RAPPORT DU PRÉSIDENT 

4.1. Nouvelle édifice de Michaëlle Jean 
Plusieurs parents ont discuté avec le Ministre de l’éducation, M. Eggen, à propos de 
notre école à une évènement du NPD pour la francophonie. Nous lui avons tous 
demandé de visiter notre école, en plus de souligner l’importance d’un nouvel 
édifice. 
 
Par la suite, Diana Stralberg a contacté le député Marlin Schmidt pour qu’il vienne 
visiter notre école. Une visite est prévue pour le 13 décembre. Mme Sylvie aimerait 
organiser quelque-chose avec des élèves, des enseignants et quelques parents. 
 
Marc Parisien va écrire une lettre au ministre Eggen pour faire un compte-rendu de 
la réunion consultative du 25 octobre. 
 

4.2  Réunion pour les présidents de conseils d’école du CSCN 
Le sujet principal était les priorités d’immobilisation. Il y a beaucoup de besoins au 
sein du CSCN mais notre école est l’une des priorités. Il faut tout de même mettre 
l’accent sur le positif, car ça se passe bien à notre école. 
 
Ils ont parlé du sondage du CSCN qui a été fait l’année dernière.  
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Mark Powers va être embauché pour mettre de la pression sur le gouvernement pour 
avoir de nouveaux édifices. 
 

4.3 Fermeture du Centre d’accueil et d’établissement 
Le gouvernement fédéral a perdu confiance et ils vont retirer leur financement, ainsi 
que le gouvernement provincial. Des changements s’imposent. La communauté fait 
des efforts pour essayer de restructurer pour éventuellement rouvrir le CAE. C’est 
une grosse perte pour notre communauté. Il est possible que les travailleurs du CAE 
fassent une demande d’appui à notre école. 
 

4.4 Réunion du 25 octobre sur l’édifice pour Michaëlle-Jean 
Ce fut informatif et nous avons des pistes pour poursuivre les démarches. Ça a 
permis aux parents de véhiculer leurs inquiétudes. Il y a eu des questions par rapport 
aux non-catholiques qui fréquentent les écoles catholiques. Il y a eu des discussions 
au sujet de mettre nos forces ensemble (parents au public et au catholique) mais les 
sensibilités ont été évoquées. 

 

5. RAPPORT DE L'ÉLÈVE 
 

• Le conseil étudiant a été divisé en plusieurs comités. Ça aide à mieux gérer le temps et ça 
augmente l’efficacité. 

• Halloween: ça s’est passé au 4e et 5e bloc. Il y a eu des jeux et un concours de costumes. Il y 
avait des prix pour les meilleurs costumes. Il y a aussi eu des activités de jeux vidéo. 

• Le comité de justice sociale a organisé un évènement pour appuyer des gens dans le besoin. 
Ceux que ne voulaient pas participer pouvaient aller à la bibliothèque. Dans un évènement 
différent, il y a eu une collecte de fonds pour les sinistrés du tsunami en Indonésie. 

• Il y a une nouvelle station de radio de l’école. Il y a une rotation chez les animateurs, qui ont le 
choix de musique.  

• L’école a reçu une mention spéciale pour l’implication du comité de justice sociale.  

• Les élèves ont participé à la RAJE et à la Chicane albertaine. 

• La Science en feu est un nouveau comité. 

• Fatou mentionne que le comité de justice sociale bénéficierait d’un petit budget pour faire de 
meilleures pâtisseries pour leur collecte de fonds.  

 

6. RAPPORT DE L’ENSEIGNANT 
 

• RAJE - une trentaine d’élèves sont allés à Red Deer. Très bien passé. 
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• We Day - une douzaine d’élèves faisant parti du comité Justice sociale sont allés au 
Rogers Place pour l'événement We Day. Grand succès. Notre école et le comité de justice 
sociale de l’an dernier ont été soulignés en avant de la foule d’environ 20 000. Gail (une 
élève en 11e) a été invitée de monter sur la scène et de danser avec un des artistes. 
 

• S’étourdir en français - très populaire chez nos élèves cette année. On a vendu environ 90 
billets et il nous en manquait.  
 

• Bourse 10 000$ pour le programme de musique. Notre école a été récipiendaire d’une 
bourse de 10 000$ pour le programme de musique. Nous avons été invité à la fête 
Canada’s Great Kitchen Party pour l’annonce des gagnants. Nous étions la seule école de 
la province qui a reçu cette bourse. 
 

• Cours de théâtre - Mme Osman a commencé un cours de théâtre pour les élèves de 10-11-
12 après l’école. Ils vont monter une pièce qui sera présentée au festival théâtre jeunesse 
à Nordegg au printemps. 

 
7. RAPPORT DE LA DIRECTION D'ÉCOLE  
 

- Sortie mini-bulletins 7 à 9, bulletin S1B1 10 à 12 le 2 nov. Et rencontre de parents jeudi 8 
nov. De 17h30 à 20h30 (message Messenger envoyé aux parents) 

- Message envoyé pour prélèvement de fonds chocolats Purdys 

- Francothon : 2200$ de ramassé, très bien déroulé. Les donc peuvent être reçus toute 
l’année.  

- Bourse de 500$ remise à Amina Hadji finissante de l’année dernière. 

- Un enseignant à temps partiel pour 2e semestre sera engagé: anglais (appuyer) et Ét. Soc. 
30-2 pour permettre enseignants d’enseigner art dramatique après l’école. 

- Jour du Souvenir cérémonie a eu lieu ce matin. Très bien déroulé!  

- Présence à GR pour faire de la publicité pour notre école aux parents de GR lors de leurs 
rencontres de parents le jeudi 8 nov.  

- Halloween: danse, maison hantée, concours de costume et différents jeux. Les élèves ont 
bien aimé. Bien organisé, bravo Conseil étudiants et Mmes Ladan et Habone et nos 2 
ISC : Ali et Ridwan. 

- Radio étudiante : prend son envol ! 

- PAC: rencontres collaboratives/Profiles des élèves : académique et social et ensuite qui a 
un lien pour intervenir et faire un suivi. MIPI : test diagnostique de math. Plans d’appui : 
complétés et rencontres avec parents. Lettre de M. Lessard pour nos excellents résultats 
TDR et EVD au CSCN. Analyse de nos TDR et EVD en processus. 

- 4 Équipes de BB : garçons 7-8-9 et 10-1-12 ainsi que filles 7-8-9 et 10-11-12. 
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- Prochaine réunion le jeudi 13 décembre : plan de match pour la venue de M. Marlin 
Schmidt 

- Lave-vaisselle pour la salle d’alimentation : à recevoir bientôt 

- Formation en 1ers soin : 2 membres du personnel 2 journées complètes (Mme Shirley et 
moi-même) et 2 personnes 1 journée : Mmes Marie-Josée et Heather) 

- Les tests de rendement pour les 7 à 9e années sont très bons; en général nous sommes 

au-delà de la moyenne de la province; nous en sommes très fiers. 

9. VARIA 
Vérification de sécurité (formulaires): nous continuons à encourager les parents à faire les 
vérifications.  

10. AJOURNEMENT 
Christophe Nayet propose la fin de la réunion, appuyé Marc Parisien 21:05:0. 
 
Réunions à venir: 
 
6 décembre 
10 janvier 
13 février 
7 mars 
4 avril 
2 mai 
6 juin 


